

Sonderpreis für Betriebsrat



BREMEN Im Oktober wurde der Betriebsrat der GEWOBA beim Deutschen Betriebsrätepreis 2010 ausgezeichnet.

Für ihr Engagement im Bereich Gesundheitsförderung am Arbeitsplatz erhielten die Interessenvertreter den Sonderpreis für

„Gesunde Arbeit“. Der Betriebsrat begleitete mit seinem Projekt „Gesunde Arbeit für Supermänner und Superfrauen!“ die Software-Umstellung auf SAP Blue-Eagle, die 220 GEWOBA-Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unmittelbar betraf.

Durch entsprechende Betriebsvereinbarungen wurden Regelungen zur Entlastung der Kolleginnen und Kollegen und Sonderregelungen zum Abbau von Mehrarbeit abgeschlossen“, erklärt die Betriebsratsvorsitzende Maren Bullermann.

Der Betriebsrätepreis 2010 wurde von der Fachzeitschrift „Arbeitsrecht im Betrieb“ ausgelobt. Insgesamt 90 Projekte aus ganz Deutschland hatten daran teilgenommen, sieben erhielten jetzt eine Auszeichnung.

Die Betriebsratsvorsitzende Maren Bullermann freut sich über den Sonderpreis. Zu den ersten Gratulanten gehörte der Vorstandsvorsitzende der GEWOBA Dr. Volker Riebel.